

STIMMEN AUS DER PFARRFAMILIE – WARUM ENGAGIERST DU DICH?

Eine Pfarrfamilie lebt von vielen Ehrenamtlichen, die sich engagieren, ihre Zeit und ihre Talente einbringen. Sie sind wie „*das Licht der Welt und das Salz der Erde*“ (Matthäus 5, 14). Durch sie wird das Pfarrleben bunter und vielfältiger.



**"Mein Engagement ist für
mich Ausdruck der Liebe
und Nähe Gottes.“**

Jesus spricht: „Ich bin das Brot des Lebens, das vom Himmel herabkommt. Und das Brot, das ich geben werde, ist mein Fleisch für das Leben der Welt. Wer mein Fleisch isst und mein Blut trinkt hat ewiges Leben, der bleibt in mir und ich in ihm.

Auszug aus Johannes 6,48-56

Das Ehrenamt als Kommunionhelfer ist für mich eine wertvolle Aufgabe. Ich darf den Leib Christi an die Besucher der Hl. Messe austeilen und es erfüllt mich mit Dankbarkeit auf diese Weise am Gottesdienst mitwirken zu dürfen und anderen Menschen den Glauben näherbringen zu können.

Als Kommunionhelfer darf ich Teil einer lebendigen Gemeinschaft sein und es ist für mich Ausdruck der Liebe und Nähe Gottes. Die Asteilung der HL. Kommunion ist nicht nur ein liturgischer Dienst, sondern auch Dienst am nächsten – in Achtsamkeit, Glauben und Demut.

Ich darf dieses Ehrenamt nun schon mehr als zwanzig Jahre ausüben und verspüre immer wieder Kribbeln in mir, aufgrund dieses würdevollen und hochkarätigen Dienstes.

Ich bin froh und dankbar, dass ich Teil der Kommunionhelferfamilie unserer Pfarre sein kann.

Richard Blank

MIT DIR.

**PFARRGEMEINDERATSWAHL
SULZBERG 2026**



GEMEINSAM